

加古北タイムス

平成 22 年 10 月 8 日 第 15 号
 兵庫県立加古川北高等学校
 < 校訓 >
 克己自律
 質実剛健
 友愛協調



10月 9日(土) 準決勝 10:00~ (明石球場)
 10月 10日(日) 決勝 12:30~ (明石球場)
 10月 10日(日) 3位決定戦 10:00~ (明石球場)

第9日目。本校野球部は、準々決勝を戦い、6-4で勝利。神戸国際大付、神港学園、報徳らとともにベスト4進出を決めた。本校野球部がベスト4に進出するのは初。センバツ初出場を目指し、次戦は報徳に挑む。



学校をあげて
 応援へ！

秋季大会初の準決勝進出！ 近畿大会出場をかけた報徳戦

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	R
明石	2	0	0	0	0	0	0	2	0		4
加古北	0	0	1	0	0	3	2	0	X		6



準々決勝の戦績

加古川北が1-2安打に犠打や盗塁を含めて逆転勝ちした。

一回には二塁走者の渋村(稲美)がけん制死。それではオツケー」と言う方針が浸透している。一回に出塁した小田嶋(浜の宮)は迷わず初球に盗塁。走者が1年生バッテリーに重圧を与え続け、多くのけん制球を投げさせた。五回まで1点止まりでも



これまでの戦績

1回戦 4 - 0 加古川東
 2回戦 8 - 2 西宮南
 3回戦 5 - 1 関西学院
 準々決勝 6 - 4 明石

選手たちに焦りはなかった。六回、勝ち越し二塁打を放った9番・宇治橋(稲美)は狙いすまして左線に運んだ。「下位打線への配球を見ていて、外の変化球の次には内角直球が多かった」と宇治橋。七回には柴田(宝殿)と山本(氷丘)の適時打で突き放し、準々決勝を制した。



Kids-BAN English (BAN-BANTVにて好評放映中！)

小学生向け 英会話番組

(放送時間：15分間)

月・水・金 11:45 翌0:45
 火・木 11:15 17:45
 土・日 8:00 22:00

(制作・協力) 加古川北高等学校

加古北タイムス

平成 22 年 10 月 12 日 第 16 号

兵庫県立加古川北高等学校

< 校訓 >

克己自律

質実剛健

友愛協調



秋季兵庫県高校野球大会第10日目。準決勝を戦い、5 1で報徳に勝利。最終日、決勝戦を戦い、惜しくも7 1で神戸国際大付に破れた。本校野球部は秋季大会初の準優勝・近畿大会出場を決めた。

本校を含む上位3校は23日に和歌山・紀三井寺球場で開幕する近畿大会に出場。組み合わせ抽選会は20日に行われる。

大応援団で
明石球場へ！

秋季兵庫県大会準優勝！

近畿大会初出場！



	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
報徳	0	0	0	0	0	0	0	1	0	1
加古北	1	1	0	1	0	0	1	1	x	5

準決勝の戦績

初回、先頭の浜村が報徳田村の2球目を中越えに運ぶ三塁打で出塁、捕手の牽制悪送球で先制。続く2回二死から小田嶋が右中間を破る二塁打、三盗を決めると、続く佐藤が高めの直球を左前に弾き返し追加点。その後小刻みに点を加えた7回、無死一・二塁とされるが、キャッチャー佐藤のダイビングで捕球。大ファインプレー。このプレーが勝負を分けた。



秋季 県高校野球大会 メンバー

- | | |
|--------------|---------------|
| 1 井上真伊人 (平岡) | 10 小田嶋優 (浜の宮) |
| 2 佐藤宏樹 (宝殿) | 11 行司真將 (高砂) |
| 3 山本貴紀 (氷丘) | 12 國嶋晃輝 (志方) |
| 4 浜村涼亮 (稲美) | 13 大竹拓摩 (氷丘) |
| 5 宇治橋佑斗 (稲美) | 14 内山侑士 (竜山) |
| 6 武田勇樹 (野々池) | 15 斎藤葵 (中部) |
| 7 萩原勇也 (中部) | 16 池本響 (竜山) |
| 8 柴田誠士 (宝殿) | 17 田代圭佑 (山手) |
| 9 都倉健司 (宝殿) | 18 西嶋健吾 (氷丘) |

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
加古北	0	0	1	0	0	0	0	0	0	1
神国付	0	0	0	2	0	0	0	5	x	7

決勝の戦績

1 回裏、1 死 2 塁から左中間の大飛球を都倉がダイビングキャッチ後、1 塁に転送して併殺。3 回先頭の宇治橋が右前打。犠打で二進すると 2 番武田が 3 塁線を鋭く破り、待望の先取点を奪う。しかし 4 回に 3 安打を集中されて 2 点を失う。相手のヒット性のあたりをファインプレーで切り抜けてきたが、8 回に守備にミスが出て追加点を許し、破れた。



カコキタへ
いこう!!



11/8・9 オープンハイスクール 実施

中学生のみなさんへ本校の学校説明会を実施いたします。学校紹介ビデオや単位制の解説をはじめ、授業見学・部活動見学を実施いたします。

申込は、各中学校を通じてお願いします。

加古北タイムス

平成 22 年 10 月 27 日 第 17 号

兵庫県立加古川北高等学校

< 校訓 >

克己自律

質実剛健

友愛協調



1 回戦	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
加古川北	0	1	0	0	0	1	0	0	0	2
大阪桐蔭	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0



近畿大会 1 回戦
勝利で飾る！

秋季近畿地区高校野球大会第 2 日の 24 日、1 回戦 3 試合が和歌山市の紀三井寺球場であった。本校野球部は、大阪 1 位の大阪桐蔭高との対決。2 回表先頭打者 5 番都倉（宝殿）の左越ホームランで 1 点先制。3 回裏大阪桐蔭に 2 死 1・2 塁とされるも、ショート武田（野々池）の好守で無得点に抑える。6 回表は、先頭の 1 番洪村（稲美）が右中間 3 塁打で出塁。1 死から 3 番井上（平岡）の内野ゴロで 3 塁走者がホームを狙うもタッチアウト。2 死 1 塁から 2 連続ワ

近畿大会初戦突破！

準々決勝進出へ！

近畿大会 1 回戦

勝利で飾る！

イルドピッチで貴重な追加点を挙げる。最終回 9 回裏大阪桐蔭に四球・犠飛・エラーで 2 死 3 塁とされるも最後の打者

数学・理科甲子園 2010

机上での熱きバトル！



(問題)
上の枠内の文字をたどって「しんぶんし」と読むとき、全部で何通りのたどり方があるか、次のうちから選びなさい。
ただし、隣の字を読みさえすれば、上下左右どこに向かってよく、逆戻りしてもよいものとする。

56 通り 64 通り 72 通り 78 通り 86 通り (解答)

10 月 23 日、甲南大学の講堂において、「数学・理科甲子園 2010」が開催された。兵庫県内だけでなく、近畿の有名校の生徒も参加し、優勝という栄光をつかみ取る壮絶な戦いが繰り広げられた。

本校を含む全 52 校が予選、本戦、決勝と戦っていく。数学と理科の問題が交互に出題されるが、



出場メンバー

- 1 - 1 岸本啓汰 (両荘)
- 1 - 1 有村 渉 (平岡南)
- 1 - 1 竹本 敦 (平岡南)
- 1 - 4 久保智之 (平岡)
- 1 - 6 中園健登 (加古川)

授業で学ぶ問題ではなく、日常生活と関連付いた問題が出題される。公式を覚えていても解けない、まさに、自分たちの知識を応用した「智慧」の戦いである。

本校生徒は 1 年生ばかりのチームで残念ながら予選 40 位と敗退したが、来年時でのリベンジを誓った。



をセカンドライナーに打ち取りゲームセット。本校は全員野球で準々決勝進出を決めた。

近畿高等学校総合文化祭に出場します!!

放送部・美術部

11 月に行われる近畿高等学校総合文化祭に本校から 2 つの文化部が出場します。

放送部：ビデオメッセージ部門『迷宮～北高今昔物語』...11/7 (奈良市ならまちセンター)

美術部：宮永杏菜 (浜の宮)『壁～mru～』...11/12～11/14 (奈良県文化会館)

加古北タイムス

平成 22 年 11 月 5 日 第 18 号

兵庫県立加古川北高等学校

< 校訓 >

克己自律

質実剛健

友愛協調



特別授業実施!

東京大学名誉教授 大木道則先生

理系クラスで

有機化学の講義

大木先生は、兵庫県の柏原高校のご出身。東大で有機化学の最先端の研究をされ、今は科学の楽しさを子ども達に伝えたいと、全国の学校で授業をされている。今回は、10月28日・29日に2年次理系の生徒達に有機化学の導入として特別に授業を実施。炭素と炭素は、他の原子間と違って安定に結合し、多くの種類の化合物ができること、同じ分子式でも

多くの異性体があることなどを話された。例えばC₅H₁₀の分子式には、環状ペンタンと2重結合を1つ含むペンテ

準々決勝	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
加古川北	0	2	0	0	0	2	0	0	1	5
天理	1	0	3	1	2	1	0	1	x	9

近畿大会準々決勝
近畿大会1回戦を勝利した本校野球部は3日、準々決勝、天理戦に挑んだ。試合は初回に1点先制されたが、2回表4番柴田(宝殿中)5番都倉(宝殿中)の連続ヒットで1、3塁。6番山本(氷丘中)が初球セイフティスクイズで柴田が還り1点。さらに8番の佐藤(宝殿中)が右前にしぶとく落とし2点目。6回表浜村(稲美中)・武田(野々池中)の連続ヒットと2つの暴投で2

全員野球で秋季大会終了!

野球部 近畿大会ベスト8!



点を挙げる。9回表先頭山本の右中間3塁打などで1点を返すも届かず、試合終了。近畿大会ベスト8という結果に終わった。今回も生徒・保護者・教員・野球部OB等応援団約300名が、スクールカラーの青いタオルを使い応援した。



ンの2種類があることを臭素と反応する実験で示された。授業を受けた生徒は、「先生が話される内容は今までの授業のなかで一番難しく、とても深いものでした。大学に行って先生のような話が理解できるような頑張ろう」と思いました。」と感想を述べた。



近畿大会に出場します!! 壮行会 (バドミントン部・美術部)

バドミントン部の山本(山手中)・福原(宝殿中)・石堂(宝殿中)・形木原(山手中)男子は大阪市立東淀川体育館で、小谷(氷丘中)・秋山(平岡南中)女子は四条畷市立市民総合体育館で11日からの近畿大会に挑む。

また、美術部の宮永(浜の宮中)の作品『壁~mru~』は、12日~14日の間、奈良県立文化会館にて、展示される。

